

# SUCESOS

HUYERON DE LA CARCEL A TRAVES DE LAS CLOACAS VIAJANDO EN PEQUEÑOS CARROS DE MADERA

## ESPECTACULAR FUGA DE 25 TUPAMAROS

MONTEVIDEO, 12 (Fte).— Los terroristas tupamaros concretaron esta mañana la séptima fuga de una cárcel del país y la segunda del fortificado penal de Punta Carretas, el más importante y "seguro" del país. Veinticinco evadidos es la cifra oficial facilitada por el ministerio del interior.

Desde la masiva fuga del pasado 6 de setiembre de 1971 las autoridades del penal de Punta Carretas habían adoptado numerosas medidas de seguridad para evitar nuevas evasiones. Sin embargo las revisiones realizadas en el penal durante el fin de semana pasado y la del lunes 10 no permitieron a los guardias presagiar siquiera que una nueva evasión se estaba ya gestando.

### UNA MUELA

Esta mañana, poco después de las siete horas, cuando todo era normal en el penal y fuera de él, un cabejilla tupamaro José Alberto Mujica Cordano solicitó al dentista del hospital penitenciario de apellido Durán que le atendiera de un dolor en una muela.

Mujica Cordano dijo que otros compañeros también deseaban tratarse con el odontólogo. Esta artimaña sirvió para inmovilizar al dentista, a un ayudante y a una funcionaria de policía femenina que se hallaban en ese instante en el consultorio. En forma simultánea y mientras el odontólogo y las demás personas allí presentes eran maniatadas, otro sedicioso fingiendo que un preso común había sufrido una hemorragia bucal llegaron a la enfermería y lograron dominar a varios funcionarios del hospital penitenciario médico y a varias policías femeninas.

Cuando todos los funcionarios una docena en total, fueron maniatados y encerrados en un pequeño local, los presos corrieron por un corredor hacia la zona de las celdas que se hallan contiguas al hospital y rescataron a otros compañeros.

### CLOACAS

Regresaron entonces al hospital penitenciario y bajaron a los sótanos del mismo y des-

de allí se comunicaron por un pequeño túnel que en un tiempo fue una cloaca a otra a la red general de la ciudad que pasa por debajo de los muros del penal y que entra dentro del mismo.

Ya en las cloacas los terroristas y varios presos comunes que les acompañaban hallaron unos pequeños carritos de madera con cuatro ruedas en los que pudieron desplazarse por los caños colectores sin golpearse contra las paredes de los mismos. Estos habían sido dejados por otras personas que colaboraron desde el exterior en la evasión. También les fueron dejadas linternas, armas, municiones y ropas. Los prófugos anduvieron sobre los carritos poco más de setenta metros hasta la salida a otro colector mayor que corre a los fondos del penal ya fuera de él por la calle Porto Alegre utilizando los mismos medios siguieron por las cloacas y habrían desembocado en una terminal que existe en el residencial barrio Trouville o bien en otra salida que da al parque Rodó. En ambos casos se trata de la finalización de la red cloacal que concluye en una zona costera, rocosa del río de La Plata.

Desde allí por distintos conductos presuntamente en cohes que les estarían aguardando los sediciosos se alejaron de la zona.

### ALARMA

Minutos después de comprobada la evasión las autoridades del penal hicieron sonar la alarma general y en contados minutos centenares de policías uniformados y de paisano y efectivos militares se apostaron en el área y comenzaron apoyados por un helicóptero a inspeccionar la zona y en especial las viviendas y la red de cloacas.

En medios gubernamentales

la noticia de la fuga provocó la temprana llegada del presidente Juan María Bordaberry a la casa de gobierno para analizar la situación. A las 9,45 locales el jefe de estado se entrevistó con el secretario de la presidencia y con el jefe de la casa militar.

Durante toda la mañana Bordaberry fue enterado por los ministros del interior y defensa nacional de todos los detalles de la masiva evasión de los terroristas. Pasado el mediodía el primer mandatario uruguayo continuaba en la casa de gobierno analizando la situación y estudiando otros asuntos de gobierno.



## FUNERALES POR LOS PARACAIDISTAS MUERTOS



LAS PALMAS DE GRAN CANARIA.—EL MINISTRO DEL EJERCITO, JUAN CASTANON DE MENA, ORANDO, DURANTE SU VISITA A LA CAPILLA ARDIENTE DONDE FUERON INSTALADOS LOS CUERPOS, SIN VIDA, DE LOS 13 PARACAIDISTAS MUERTOS EN ACCIDENTE CUANDO TOMABAN PARTE EN LAS MANIOBRAS MILITARES «MAXORATA 72», EN LA ISLA DE FUERTEVENTURA. EN EL GRABADO SUPERIOR, UN MOMENTO DEL ENTIERRO DE LAS VICTIMAS, QUE FUE SEGUIDO POR NUMEROSISIMO PUBLICO.

## SUCESOS EN EL MUNDO

### HERIDO GRAVEMENTE UN MARINERO EN EL PUERTO CORUÑES

LA CORUÑA, 12. (Cifra). — Manuel Varela Martínez, tripulante del remolcador «Ponte Naya» resultó con heridas de pronóstico grave al quedar atrapado entre el citado remolcador y el petrolero «José Calvo Sotelo».

Manuel Varela al saltar desde el petrolero al remolcador, cayó entre ambos barcos quedando aprisionado. Inmediatamente fue auxiliado por sus compañeros y trasladado a un sanatorio coruñés, donde quedó internado. Cuando se produjo el accidente Manuel Varela trabajaba en la operación de atraque del citado petrolero.

### DETENCION DE PORTUGUESES ARMADOS

IRUN, 12. (Pyresa). — En la aduana francesa del puesto fronterizo de Hendaya han sido detenidos dos portugueses de 42 y 50 años de edad, quienes pretendían pasar pistolas y la munición correspondiente.

Uno de los detenidos es de profesión taxista. Las armas han sido confiscadas y el hecho ha sido puesto en conocimiento de las autoridades competentes de Bayona.

### IRAN: CUATRO MIL MUERTOS

SHIRAZ - IRAN, 12. (Efe). — Unas cuatro mil personas pueden haber muerto en el terremoto que sacudió diversas partes de la provincia iraní meridional de FARS, el domingo, según ha informado el gobernador general de la región afectada, general Pirouz. Añadió que había efectuado un vuelo sobre la región y que aún no podía dar números exactos de víctimas ya que las comunicaciones con algunas zonas siguen interrumpidas. En el pueblo de Ghir sola-

mente han desaparecido 963 personas.

Bajo las ruinas de su casa, ha sido encontrado vivo un niño de doce años, Hossein Kargna que permaneció sepultado 48 horas. Se encuentra muy débil pero se espera que pueda sobrevivir.

Los equipos de rescate habían extraído esta mañana 1.539 cadáveres de entre las ruinas en 45 poblaciones.

El número de personas desaparecidas, hasta el momento, es de 3.530 según informes oficiales.

### TREVIJANO Y EMILIO ROMERO, EN JUICIO

MADRID, 12 (Pyresa). — Esta mañana se celebró en el juzgado de primera instancia e instrucción número ocho de Madrid el juicio verbal de la demanda por supuestos delitos de injurias y calumnia presentada por don Emilio Romero Gómez contra don Antonio García Trevijano Forte. A raíz de este juicio verbal, el juez dictaminará si existen indicios de criminalidad suficientes en la demanda presentada como para instruir proceso al señor García Trevijano.

El juicio se celebró a puerta cerrada. Comenzó a las once treinta y finalizó a las trece diez y a él comparecieron tanto el señor García Trevijano como el señor Romero. Actuaron, como abogado de la defensa, don José María Stampa Braum.

La demanda presentó como testigo a don Julio Camarero. La parte demandada se limitó a argumentar sobre el testimonio presentado por el señor Camarero, sin solicitar que fueran escuchados otros testigos.

### AUTORIZADO A ABANDONAR CUBA

LA HABANA, 12. (Efe). — El vicepresidente ejecutivo del «Banco Popular de Santurce» de Puerto Rico, que fue secuestrado el pasado día 7 en esa isla, y

traído el día 8 a Cuba, ha sido autorizado por las autoridades cubanas para regresar a su país, según se hizo público hoy en La Habana.

El citado ejecutivo bancario, José Luis Carrion, fue interceptado al salir de su domicilio por José Luis Lugo Rodríguez, quien exigió a un hermano de Carrion, presidente del mismo banco, 290.000 dólares por su rescate.

Posteriormente Carrion y Lugo abandonaron Puerto Rico en un avión de la compañía «Rinair», para dirigirse hasta Miami.

El avión —en el que viajaban además dos tripulantes— aterrizó, sin embargo, por la mañana del día 8 en el aeropuerto «Ignacio Agramonte» de Camaguey.

En declaraciones prestadas ante la policía cubana, José Luis Lugo, manifestó que el móvil del hecho no era político.

Junto con Carrion regresarán a Puerto Rico en el avión que aterrizó en Cuba sus dos tripulantes, el capitán de la aeronave, Roberto Rodríguez Torres, y el primer oficial José Ramón Cortés Ríos.

El secuestrador del banquero permanecerá en Cuba a disposición de las autoridades correspondientes, que continúan las averiguaciones para esclarecer totalmente el caso.

### BUQUE OBLIGADO A DIRIGIRSE HACIA CUBA

BARRANQUILLA (Colombia). — El buque inglés «Caribbean Tijuña» ha sido obligado a desviar su rumbo hacia Cuba según informaron desde Miami a la asociación de marinos profesionales de Colombia. Se recibió una llamada telefónica desde Miami, del armador Salvador Sotomayor para informarle de que a primeras horas de ayer martes y cuando navegaba por el Caribe el citado barco fue obligado por una embarcación tripulada por hombres armados a cambiar rumbo y dirigirse a un puerto cubano. El barco es de escaso tonelaje y poca velocidad que se dedica al transporte de mercancías. A bordo viajan quin-

ce personas entre tripulantes y pasajeros.

### INTENTA SUICIDARSE Y MATA A SU MARIDO

PRAGA, 12. (Efe). — Vera Czermak saltó desde la ventania de su casa situada en un tercer piso con el propósito de suicidarse al tener noticias de que su esposo le era infiel. Ahora se recupera de las contusiones sufridas, tras caer precisamente sobre su marido que saltó a la calle en el momento en que su esposa se lanzaba al vacío. Czermak murió al ser alcanzado por su esposa.

### POLICIA ASESINADO

AVELLANEDA (Buenos Aires), 12. (Efe). — Tres individuos asaltaron un garaje y después de reducir al vigilante se apoderaron de dos automóviles, dándose a la fuga. Los individuos marcharon a un bar donde se apoderaron de 500 pesos pero al intentar huir pasó un cabo de la policía, vestido de civil y ante la petición de auxilio, de las víctimas se dio a conocer pero antes de que pudiera usar su arma fue muerto de un balazo en la cabeza.

WILLIAM HOLDEN  
RYAN O'NEAL  
KARL MALDEN en  
DOS HOMBRES  
CONTRA  
EL OESTE

— Metrocolor —  
¡Dos vaqueros alucinados por el espejismo del ocio y el dinero!